



PSU Tak Surutkan Semangat Warga Mencoblos

YOGYA (KR) - Kendati dibayang-bayangi rendahnya tingkat partisipasi, namun Pemungutan Suara Ulang (PSU) tak menyurutkan semangat sejumlah pemilih untuk kembali mencoblos. Terdapat empat TPS di Kota Yogya yang menggelar PSU, Sabtu (27/4). Masing-masing di TPS 02 Bumijo Jetis, TPS 16 Gowongan Jetis, TPS 01 Gunungketur Pakualaman, dan TPS 04 Prenggan Kotagede.

Pantauan KR di TPS 01 Gunungketur Pakualaman, sejumlah pemilih yang memiliki keterbatasan fisik tetap hadir di TPS. Mereka dibantu warga lain dalam menggunakan hak suaranya, mulai didorong menggunakan kursi roda hingga digendong atau dibopong kemudian dipapah untuk memasuki area TPS.

Salah satunya, Sudarsono (78) yang sehari-hari tidak

bisa dipisahkan dengan tongkat untuk membantunya berjalan. Dirinya bahkan digendong tetangganya begitu keluar dari rumah menuju TPS yang berjarak puluhan meter. "Kemarin ada undangan pemilihan ulang. Saya usahakan datang. Tadi mau jalan sendiri, tapi justru digendong di tengah jalan," katanya.

Sementara pemilih lain, Tiffani mengaku PSU kali

ini terpaksa menghilangkan hak suara saudaranya. Hal ini karena ada dua saudaranya yang sudah kembali bekerja di luar daerah. "Otomatis hari ini (kemarin) tidak bisa mencoblos dan pasti kehilangan hak pilih," akunya.

Terdapat 297 pemilih yang terdaftar dalam DPT di TPS 01 Gunungketur Pakualaman. Saat pemungutan suara pada 17 April 2019, terdapat sekitar 250 warga yang menggunakan hak pilihnya. Sedangkan hingga siang kemarin, separuh warga sudah datang ke TPS. PSU di TPS 01 Gunungketur Pakualaman digelar lantaran ada ketidaksesuaian data pemilih yang menggunakan e-KTP atau yang masuk dalam daftar pemilih khusus (DPK).

PSU di TPS 01 Gunungketur Pakualaman hanya untuk pemilihan presiden dan wakil presiden, DPR RI dan DPD. Begitu juga PSU di TPS 02 Bumijo Jetis. Sedangkan PSU di TPS 04 Prenggan Kotagede dan TPS 16 Gowongan Jetis, hanya pemilihan presiden dan wakil presiden.

Komisiner KPU Kota Yogya Frenky Argitawan Mahendra mengungkapkan, teknis penyelenggaraan PSU tidak jauh berbeda dengan pemungutan suara sebelumnya. "Hasil pemungutan suara tetap dihitung di TPS. Kemudian nanti hasil rekapitulasinya disusulkan di tingkat kehurahan. Ini juga tidak mengganggu tahapan rekapitulasi berjenjang yang sudah berjalan," jelasnya. (Dhi-a



Salah satu pemilih di TPS 01 Gunungketur harus dibantu untuk mengikuti PSU.

Tindak Lanjut
<input type="checkbox"/> Untuk Ditanggapi
<input type="checkbox"/> Untuk Diketahui
<input type="checkbox"/> Jumpa Pers

di,
 Plt. Kepala
 Sekretaris

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Sekretariat Komisi Pemilihan U	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 22 Januari 2025
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005